
ROSETO. UNA TASK FORCE A TUTELA DELL’AMBIENTE
Roseto degli Abruzzi, 17 febbraio 2022 – L’amministrazione comunale di Roseto e
le associazioni ambientaliste dichiarano guerra agli incivili e alle discariche abusive
disseminate lungo il territorio del Comune. È questa la volontà emersa al termine
del tavolo che si è svolto in Comune e che ha visto partecipare il sindaco Mario
Nugnes, il comandante della Polizia Locale Tarcisio Cava, il responsabile della
azienda  che  si  occupa  della  raccolta  dei  rifiuti  Ercole  Di  Giandomenico,  alcuni
cittadini  e  i  rappresentanti  delle  “Guardie Ambientali”  e  delle  “Guide del
Borsacchio”. Un incontro fortemente voluto dal primo cittadino che, sulla tutela
dell’ambiente,  ha  incardinato  una  parte  importante  del  suo  programma
amministrativo.
Le parole d’ordine uscite dal tavolo, che in futuro sarà trasformato in un organo
permanente  dove  saranno  discusse  le  questioni  legate  all’ambiente  e  ai  rifiuti,
sono  state  due:  “tolleranza  zero”  e  “informazioni  chiare  per  i  cittadini”.
Le  associazioni,  dal  canto  loro,  hanno segnalato  tutte  le  criticità  presenti  sul
territorio, con particolare riferimento alle troppe discariche abusive disseminate
soprattutto lungo le sponde dei corsi fluviali e, persino, all’interno della Riserva del
Borsacchio.  Senza  dimenticare  il  problema  del  bracconaggio,  la  necessità  di
tutelare alcune zone di rilevanza ambientale e la necessità di avviare un lavoro di
sensibilizzazione,  oltre  che  di  repressione  contro  il  fenomeno  dell’abbandono
indiscriminato dei rifiuti.
Segnalazioni che sono state prese in carico dal sindaco Nugnes che, fin da subito,
si è detto pronto a prendere una serie di provvedimenti per combattere gli incivili e
favorire la tutela ambientale e il decoro urbano.
“Esco  da  questo  primo incontro  molto  soddisfatto  perché,  con  questo  tavolo,
abbiamo  dato  vita  a  quella  che  possiamo  ribattezzare  come  “task  force
ambientale” e che è aperto anche alle altre associazioni e ai cittadini che vogliono
impegnarsi su questo fronte – afferma il sindaco Nugnes – Siamo consapevoli che
c’è molto da fare ma, i rappresentanti delle Forze dell’Ordine, della ditta incaricata
dello smaltimento rifiuti e delle Associazioni presenti al summit si sono dimostrati
pronti  a  lavorare al  fianco del  Comune per  raggiungere gli  obiettivi  prefissati.  Da
oggi voglio che venga adottata una nuova linea verso chi inquina, quella della
tolleranza zero.  Non ci  sono più attenuanti  per coloro che offendono la natura,  la
nostra città e che, inoltre, procurano anche un danno economico alla comunità
tutta  che  deve  farsi  carico  delle  eventuali  bonifiche  del  territorio  –  aggiunge  il
primo cittadino –  Per  quel  che riguarda gli  ingombranti,  inoltre,  sono lieto  di
annunciare a tutti i rosetani che la Diodoro, dopo il passaggio del 16 febbraio, non
ha più situazioni pandenti per il loro ritiro, quindi li invito caldamente ad utilizzare il
servizio  chiamando il  numero  dedicato.  Concludendo,  a  breve  e  assieme alle
associazioni deputate, avvieremo una serie di controlli mirati e serrati per risalire a
chi  continua  a  gettare  i  rifiuti  in  strada  e  nelle  aree  verdi  e  sanzionarli.  Inoltre,
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daremo il via ad una interlocuzione con i proprietari dei terreni dove insistono le
discariche  affinché  provvedano  a  prendere  iniziative  per  evitare  l’ingresso  di
mezzi, anche attraverso l’installazione di sbarre nei punti di accesso. Per quel che
riguarda  il  decoro,  poi,  installeremo  nuovi  secchi  per  la  raccolta  dei  rifiuti  nel
centro di Roseto. Non ultima c’è la volontà di dare il buon esempio patrocinando e
partecipando all’evento “Puliamo noi il Tordino” organizzato per domenica mattina
da “Atletica Cologna Spiaggia”, “Guide del Borsacchio”, Wwf, Iaap e Fiab”.

SPERIMENTAZIONE ANIMALE, INTERGRUPPO PER I DIRITTI DEGLI ANIMALI: “VERGOGNOSA LA PROROGA AL
2025”

La proroga al 2025 dell’applicazione dei divieti di sperimentazione animale negli studi sugli xenotrapianti d’organo e le
sostanze d’abuso, votata questa notte nelle commissioni riunite I e V della Camera, che stavano esaminando il decreto
“milleproroghe”,  è  una  decisione  “semplicemente  vergognosa”.  Lo  afferma  l’Intergruppo  parlamentare  per  i  Diritti  degli
animali.  “Per l’ennesima volta – ricorda il  comunicato – si rinvia l’applicazione di una legge dello Stato, che, secondo
l’emendamento votato, dovrebbe entrare in vigore oltre dieci anni dopo l’approvazione o meglio, per essere più espliciti,
secondo le ben identificate lobby che hanno voluto portare la proroga da sei mesi a tre anni, non dovrebbe entrare in vigore
mai. La sperimentazione sugli animali è dannosa e superata, specialmente negli ambiti di cui l’emendamento tratta. Noi
componenti dell’Intergruppo non faremo sconti e ci opporremo sempre al prevalere di una visione antiquata ed ottocentesca
della ricerca, che ostentatamente ignora la disponibilità di metodi alternativi ai test in vivo”.

On. Michela Vittoria Brambilla, Fi, (presidente), Sen. Loredana De Petris, Leu, (vicepresidente), Sen. Loredana Russo, M5s
(vicepresidente),  Sen.  Rosellina  Sbrana,  misto,  on.  Patrizia  Prestipino,  Pd,  on.  Paola  Frassinetti,  Fdi  (segretarie),  On.
Francesca Flati, M5s, Elisa Siragusa, misto, on. Andrea Frailis, Pd, sen Laura Stabile, Fi, sen. Monica Cirinnà, Pd, on. Michaela
Biancofiore, Coraggio Italia, On. Stefano Fassina (LeU) e gli altri componenti dell’Intergruppo.

IL  PREMIO PER LA MIGLIORE TESI DI  LAUREA SULL’APPENNINO
CHE CAMBIA CONCORSO DI ‘EMIDIO DI TREVIRI’ IN MEMORIA DI
MASSIMO DELL’ORSO
 

Un solo vincitore per la seconda edizione ideata dalle organizzazioni attive nel post-sisma

Gli elaborati contribuiranno a creare un archivio della conoscenza sul terremoto

 

ANCONA, 16 FEB – Torna il premio di laurea Massimo Dell’Orso dedicato a giovani studenti e ricercatori. Il concorso è ideato
da  Emidio  di  Treviri  e  da  altre  organizzazioni  impegnate  nel  post-sisma.  Il  premio  avrà  un  solo  vincitore  –  fino  al  31
maggio  è  possibile  inviare  gli  elaborati  –  e  verrà  assegnato  alla  tesi  che  abbia  affrontato  i  temi  delle  trasformazioni
sociali, territoriali ed ecologiche che interessano l’Appennino centrale. Gli altri partecipanti, invece, avranno la
possibilità di pubblicare una sintesi dei principali progressi scientifici del loro lavoro in un libro collettaneo scaricabile online.
Inoltre, tutti i lavori diventeranno parte di un archivio online, liberamente consultabile, di materiale scientifico dedicato alla
memoria di Massimo.
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La prima edizione del Premio di Laurea Massimo Dell’Orso, bandito nell’autunno del 2019, ha visto la pubblicazione del
collettaneo “Sulle tracce dell’Appennino che cambia” (Il Bene Comune, 2021). Nel volume sono raccolti gli articoli scientifici
che sintetizzano i principali progressi scientifici dei partecipanti all’iniziativa.

Massimo  Dell’Orso,  amante  sincero  dell’Appennino,  collaborava  alla  gestione  del  Centro  Faunistico  del  Parco
Nazionale dei Sibillini, tra Castelsantangelo e la frazione di Vallinfante. Si occupava, tra le altre cose, del lupo Merlino,
ospite dei recinti del Centro e custodiva la colonia di cervi più importante del Parco che vive nei boschi intorno alla frazione.
Il primo maggio del 2018, ha deciso di togliersi la vita nell’hotel sulla costa abruzzese dove era stato sfollato in attesa di
una casetta che non sarebbe mai arrivata. Ha lasciato un grande vuoto nella comunità dei Sibillini, grande come tutti
quelli che in un modo o nell’altro hanno scelto di lasciare queste terre dopo il terremoto.

I concorrenti al Premio di Laurea devono aver realizzato una ricerca con focus nel contesto delle aree dell’Appennino
Centrale colpite dai terremoti, aree segnate in alcuni casi da una sovrapposizione di crateri. Sono ammesse tutte le
scienze (sociali, naturalistiche e umane).

L’iniziativa di un premio di laurea in memoria di Massimo dell’Orso vede il contributo del gruppo di ricerca Emidio di Treviri,
del Corso di Sociologia Unicam, dell’Istituto Storico di Macerata e delle Brigate di Solidarietà Attiva – Marche. Aderiscono il
Parco Nazionale dei Monti Sibillini, C.A.S.A. Cosa Accade Se Abitiamo, Terre in Moto – Marche ed Ecomuseo del Monte
Ceresa.

Il link al bando: mdo2022.vado.li

Inviare il proprio elaborato, entro il 31 maggio 2022, a questo indirizzo: emidioditreviri@gmail.com

PATATA DEL FUCINO IGP BRAND CHE PROMUOVE IL TERRITORIO
 

PROTAGONISTAA LINEA VERDE EXPLORADI RAI 1

CON L’AMPP E CONSORZIO DI TUTELA

E SU RADIO 2 A DECANTER

 

Celano – febbraio 2022 –  Nella puntata del 19 febbraio prossimo a Linea Verde Explora, il nuovo programma di RAI 1,
sarà protagonista la Patata del Fucino IGP con il suo territorio di produzione, nell’Abruzzo dei marsi, dove l’agricoltura
regna regina. L’AMPP – Associazione Marsicana Produttori Patatee il Consorzio di Tutela Patata del Fucino IGP
mettono a segno un altro risultato a favore dell’azione che da anni svolgono sinergicamente per la promozione del prodotto
che più di tutti rappresenta il Fucino.

 

Questa  terra  ricca  di  storia,  resa  fertile  grazie  al  prosciugamento  dell’omonimo  lago  che  un  tempo  rendeva  difficile  e
impoveriva  la  vita  degli  abitanti  del  luogo,  sarà  al  centro  della  narrazione dei  conduttori  del  programma,  Federico
Quaranta e Angela Rafanelli, alla scoperta di un’eccellenza locale che regala scenari ineguagliabili popolati di storie
uniche di uomini e donne che amano la loro terrae tutto ciò che è legato alla tutela dell’ambiente, dell’ecosostenibilità e
dell’innovazione tecnologica.

 

“Un messaggio che avrà la sua eco anche sulla trasmissione Decanter di Radio 2, sempre nella stessa giornata”, sottolinea
con soddisfazione Rodolfo Di Pasquale Presidente AMPP, mentre il direttore del Consorzio di Tutela della Patata IGP, Mario
Nucci, ribadisce il valore del brand,in chiave di marketing, come volano di promozione del territorio in tutti i suoi ambiti:
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economico, culturale e turistico.

 

In  tutto questo naturalmente gioca un ruolo importante la  Regione Abruzzo  che sostiene,  con i  contributi  del  PSR
2014/2020, il lavoro che faticosamente le organizzazioni portano avanti a tutela dei produttori che, con il loro impegno,
garantiscono la conservazione e lo sviluppo delle coltivazioni locali.  Di  quel Made In Italytanto prezioso per la nostra
economia. È l’origine che fa la differenza, proprio come recita il claim di campagna della Patata del Fucino IGP.

 

Domani la Provincia consegna ufficialmente al Comune di Teramo
il primo piano del Palazzo della Sanità
Teramo 16 febbraio 2022. Domani la Provincia consegna ufficialmente al Comune
di Teramo il primo piano del Palazzo della Sanità che ospiterà, da convenzione con
la  Regione  Abruzzo,  il  Centro  per  l’Impiego  teramano  (fino  ad  oggi  sistemati  nel
locali  dell’Ente  ma  dalla  Delrio  di  competenza  della  Regione).
Sempre domani viene consegnata alla Regione Abruzzo con la firma degli accordi il
piano terra di  Palazzo Delfico, ingresso via Carducci,  completando così  l’iter della
convenzione stipulata con l’ente regionale al  momento del  trasferimento della
Biblioteca  Delfico.  Anche  questi  locali  sono  destinati  al  Comune  di  Teramo  già
allestiti  per  ospitare  un  “Visitor  Center”  progetto  curato  dal  Cope.

CHIETI SCALO. IL MUSEO VIAGGIANTE
IL MUSEO VIAGGIANTE

Lunedì alle ore 16 nello spazio antistante l’esercizio commerciale di vendita di prodotti biologici Naturasi in Viale Abruzzo
252 a Chieti Scalo prima tappa della mostra itinerante IL MUSEO VIAGGIANTE, ideata dal Museo della lettera d’Amore
d’Abruzzo ed allestita all’interno del negozio. Nello spazio antistante, l’attore Luciano Emiliani leggerà stralci delle lettere
partecipanti alla XXI Edizione del Premio, di Marta Rondinini e Giammarco D’Agostino, di Noemi Pavone, (i ragazzi della
Biblioteca Bonincontro),  di  Stevka Smitran, Dante Marianacci,  Claudia Falcone, Carlotta Desario,  Manuela D’Arcangelo,
Liliana Capone, Antonella Capone, Mario D’Alessandro, Michele e Teresa Carmenini, Alkessandra Nepa. Nell’occasione sarà
promossa anche la XXII edizione del Concorso.

Gli organizzatori Giuseppina Verdoliva e Massimo Pamio intendono con questa iniziativa riprendere.

“Non  possiamo  far  finta  che  nulla  sia  accaduto,  e  noi  vogliamo  riprendere  le  fila  di  un  discorso  sull’amore  e  dell’amore,
dell’unione e fusione tra le  creature umane,  dalle  relazioni  spezzate dall’abbattersi  su tutti  noi  dell’immane tragedia
dell’epidemia, ricominciando proprio da un contesto in cui si difendono la natura e il rapporto sano con l’ambiente, tutto
questo ci appare come un dovere morale prima che artistico”, afferma il direttore artistico del Museo Massimo Pamio.

La mostra proseguirà, e sarà ospitata in prestigiose sedi del mondo culturale italiano.
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ROSETO. FIRMATE UNA SERIE DI ORDINANZE PER MIGLIORARE LA
VIABILITA’ SUL TERRITORIO
 

 

Roseto degli Abruzzi, 11 febbraio 2022 – Questa mattina il Sindaco di Roseto degli Abruzzi ha firmato una serie di ordinanze
per meglio disciplinare la viabilità urbana. Per consentire una serie di lavori per la manutenzione del verde nella
giornata di domani, sabato 12 febbraio, dalle ore 9:00 alle ore 14:00, in via Nazionale intersezione di via S. Petronilla, è stata
istituita la disciplina del transito con istituzione di  senso unico alternato regolato da semafori  mobili,  al  fine di  eseguire in
sicurezza gli interventi di manutenzione nella zona.

 

Per consentire poi una serie di lavori per la costruzione di un nuovo fabbricato, si è optato per l’istituzione del divieto di
transito nel giorno di lunedì 14 febbraio 2022, dalle ore 9:00 alle ore 12:30, come di seguito specificato: via Mazzini,
tratto compreso tra le intersezioni di via Adriatica/via Montegrappa e via Mameli; via De Amicis, tratto compreso tra le
intersezioni di via Mameli e via D’Annunzio; via D’Annunzio, tratto compreso tra le intersezioni di via Manzoni e via Mazzini.
Come già fatto ultimamente si è scelto di riaprire al transito alle 12:30 per non arrecare danni all’uscita dalle scuole.

 

Si  è  poi  decisa  l’istituzione  di  segnaletica  stradale  orizzontale  a  zebratura obliqua,  dissuasore della  sosta,
nell’area antistante l’accesso pedonale sito in via Boccaccio n. 9,  per lo spazio corrispondente alla larghezza
dell’ingresso  come  richiesto  dall’Amministratore  pro-tempore  del  Condominio  “Primavera”.  Infine  è  stata  approvata
l’istituzione di uno stallo di sosta generico, riservato alle persone diversamente abili munite dello speciale contrassegno
invalidi di cui agli artt.188 del Nuovo Codice della Strada e 381 del relativo Regolamento di esecuzione, in via Botticelli n. 35,
nelle vicinanze del cancello pedonale per venire incontro alle giuste richieste di un cittadino diversamente abile che abita in
zona.

 

“Come sempre cerchiamo di  dare  risposte  celeri  e  concrete  alle  tante  richieste  che ci  pervengono al  fine di  migliorare  la
mobilità  su  tutto  il  territorio,  tenendo  conto  delle  esigenze  della  collettività  e  di  chi  sta  effettuando  degli  interventi,  ma
anche delle segnalazioni che ci arrivano, anche per via telematica, dai cittadini” spiegano il Sindaco di Roseto degli Abruzzi
Mario Nugnes e il Consigliere delegato alla Viabilità e Mobilità Sostenibile Valentina Vannucci.

GIULIA BASKET GIULIANOVA vs PALL. SENIGALLIA: IL PREVIEW
Quarta giornata del girone di ritorno alle porte per la Giulia Basket Giulianova che,
dopo la sfortunata trasferta di  Ozzano, torna a giocare sul  parquet amico del
PalaCastrum. L’avversario di giornata è la formazione della Goldengas Senigallia,
compagine che sta veleggiando nelle zone alte della classifica come dimostrano i
22  punti  all’attivo,  frutto  di  11  vittorie  a  fronte  di  7  sconfitte.  La  formazione
marchigiana di coach Gabrielli è in un ottimo momento di forma, tanto da aver
portato a casa ben 5 vittorie nelle ultime 7 partite di campionato.
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Nella gara disputata lo scorso 24 di ottobre ad imporsi sul parquet casalingo di
Senigallia furono proprio i padroni di casa con il punteggio finale di 72 69.
Va da sé che, ormai giunti quasi a due terzi della stagione regolare, per Giulianova
è arrivata l’ora di trovare punti pesanti,  per muovere la classifica, ma soprattutto
per allontanarsi quanto più possibile dalla zona calda. Le ultime uscite fanno ben
sperare, perché nonostante siano giunte delle sconfitte, la formazione giallorossa è
stata sempre ad un passo dall’avere la meglio su formazioni, come Jesi e Ozzano,
reduci da ottimi momenti di forma.
Per quanto riguarda Senigallia si tratta sicuramente di una squadra in salute con
tutte  le  carte  in  regola  per  fare  bene  in  questo  campionato.  Il  roster  dei
marchigiani  è  un  roster  importante  con  giocatori  di  categoria  come  Marco
Giacomini, punto fermo del roster senigalliese con i suoi 10 punti e 4 assist di
media, o come la coppia di esterni formata da Filippo Giannini e Luca Bedetti,
giocatori che portano alla causa più di 20 punti in due. Sotto canestro Lorenzo
Varaschin, sicuramente uno dei migliori lunghi del girone e miglior realizzatore di
Senigallia,  che divide il  pitturato con Alberto Bedin giocatore molto pericoloso
dentro l’area con oltre il 60% da 2 punti.
Appuntamento  con  la  palla  a  due,  domenica  alle  ore  18:00,  sul  parquet  del
PalaCastrum di Giulianova (TE); arbitreranno i sigg. Giacomo Fabbri e Indro Spinelli
entrambi di Roma
La partita,  che  sarà  disputata  con presenza  di  pubblico  in  ottemperanza  alle
normative vigenti,  sarà visibile  anche in live streaming sulla  piattaforma LNP-
Pass https://lnppass.legapallacanestro.com.

CONVOCAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE PER IL 18FEBBRAIO
ALLE ORE 17:00 IN MUNICIPIO
 

 

Il Presidente del Consiglio Comunale, Gabriella Recchiuti, ha convocato il Consiglio per il giorno 18febbraio 2022, alle
ore 17:00, con la continuazione nelle ore e nei giorni successivi, presso il Palazzo Comunale, in seduta pubblica ordinaria di
prima convocazione per trattare il seguente O.d.G.:

 

CONFERIMENTO  DELLA  “CITTADINANZA  ONORARIA”  ALLA  SENATRICE1.
LILIANA SEGRE;

 

COMMISSIONE  PER  LA  REALIZZAZIONE  DI  GIUSTI  RAPPORTI  DI  PARI2.
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OPPORTUNITA’  TRA  UOMO  E  DONNA.  MODIFICA  ART.5  LETT.C  DEL
REGOLAMENTO;

 

LIOFILCHEM SRL.VARIANTE AL PERMESSO DI COSTRUIRE IN DEROGA N.913.
DEL 26.05.2021 RELATIVO AL POTENZIAMENTO DI UNA CABINA ELETTRICA
A  SERVIZIO  DEL  COMPLESSO  INDUSTRIALE  IN  LOCALITA’  PIANURA
VOMANO-FRAZIONE  VOLTARROSTO  REALIZZAZIONE.

 

ADESIONE  DEL  COMUNE  DI  ROSETO  DEGLI  ABRUZZI  AL  PROGETTO4.
“SIBaTer-SUPPORTO ISTITUZIONALE ALL’ATTUAZIONE DELLA BANCA DELLE
TERRE”, GESTITO DA ANCI NAZIONALE, CON IL SUPPORTO TECNICO DELLA
FONDAZIONE  IFEL,  FINANZIATO  DAL  PON  GOVERNANCE  E  CAPACITA’
ISTITUZIONALE 2014-2020.

 

MOZIONE: RICHIESTA DI RISOLUZIONE PER LA CATALOGAZIONE E NUOVA5.
UBICAZIONE DEI LASCITI BIBLIOTECARI, MONUMENTALI ED ALTRO ANCORA

 

 

MOZIONE:OGGETTO INIZIATIVE RIGUARDANTI IL DISAGIO GIOVANILE.6.

 

INTERROGAZIONE: CAMPO SPORTIVO FONTE DELL’OLMO.7.

 

INTERROGAZIONE:  CENTRO  DI  RACCOLTA  CENTRO  DEL  RIUSO  IN8.
LOCALITA’ FONTE DELL’OLMO.

 

Si ricorda che non sono ammesse più di 25 persone tra il pubblico e occorre che i cittadini siano muniti di green-pass.

 

“Tra i punti più interessanti del prossimo Consiglio Comunale vi è indubbiamente il conferimento della “cittadinanza
onoraria” di Roseto degli Abruzzi alla Senatrice a Vita Liliana Segre. Un punto all’ordine del giorno da noi proposto e
che ha visto la condivisione dell’intera Conferenza dei Capigruppo visto l’alto valore simbolico di questo atto, che arriva tra
l’altro a pochi  giorni  dalla Giornata del  Ricordo ed a qualche settimana dalla Giornata della Memoria,  due ricorrenze
importanti  che,  ieri  come  oggi,  invitano  le  nostre  coscienze  a  una  seria  riflessione.  La  Senatrice  Segre,  tramite  la  sua
segreteria, ci ha manifestato la propria gratitudine nel ricevere la “cittadinanza onoraria” e non disperiamo di averla, presto,



in visita nella nostra città.

 

Altro punto a cui teniamo particolarmente è quello inerente la ricostituzione della Commissione per la realizzazione di
giusti rapporti di Pari Opportunità tra uomo e donna. Purtroppo la parità di genere è ancora una conquista nel nostro
Paese e bisogna considerare che la cronaca quotidianamente ci porta a dover fare i conti con episodi di violenza contro le
donne e femminicidi:  ritengo quindi che una seria riflessione su questa tematica sia quanto mai opportuna e auspichiamo
che, con l’avvio della nuova CPO di Roseto degli Abruzzi, si possano realizzare numerosi momenti di incontro e confronto per
non abbassare mai la guardia su queste tematiche. Il tempo che ci siamo concessi per rivedere la delibera è stato utile per
permettere  alle  associazioni  di  individuare  i  nomi  dei  loro  delegati  che  andranno  a  comporre  questa  Commissione
Consigliare e ha permesso alla maggioranza anche di fare una riflessione sul numero di componenti che passeranno dagli
attuali 6 per la maggioranza e 3 per la minoranza a 10 per la maggioranza a 6 per la minoranza così da garantire una
maggiore partecipazione e una pluralità di idee al dibattito della CPO e tenere in conto le istanze delle minoranze, come già
accaduto in occasione della istituzione del Tavolo delle Politiche Giovanili”.

 

Gabriella Recchiuti – Presidente del Consiglio del Comune di Roseto degli Abruzzi

Pineto  iniziativa  “Dona  un  albero”  per  incrementare  il  verde
pubblico

PINETO. Si chiama “Dona un albero” l’iniziativa promossa dall’assessorato all’Ambiente del Comune di Pineto e approvata in
giunta allo scopo di incrementare il patrimonio verde del territorio. Singoli cittadini o gruppi di persone, aziende o enti no
profit  possono  donare  uno  o  più  alberi,  rispondenti  a  criteri  stabiliti  relativi  alla  grandezza  e  alla  tipologia,  al  patrimonio
verde del comune. L’Amministrazione successivamente provvederà alla piantumazione e alla cura degli alberi. Il donatore
riceverà: un attestato con dedica personale; una descrizione esplicativa della pianta donata con notizie utili  e curiose;
conoscerà la localizzazione dell’albero donato per riconoscerlo e vederlo crescere e riceverà un eventuale attestato per
poter dedurre la donazione ai sensi di legge. L’Amministrazione comunale, sentita la società affidataria dello Sportello Verde
ha individuato due zone da adibire per tale scopo: la Pineta Catucci  e l’area demaniale davanti  alla ciclabile,  tra la
concessione de Il Gabbiano e quella dell’Hotel Ambasciatori e nei prossimi anni saranno individuate altre aree. Nel primo
caso occorrerà preparare l’asola con apposita trivella per la piantumazione al costo di 25 euro a pianta (circa 300 euro
complessivi),  mentre per l’altra area occorre eseguire un impianto di  irrigazione e preparare le asole con una spesa
complessiva stimata di circa 1400 euro, per un importo complessivo di 1700 euro.

“Il progetto ‘Dona un albero’ ci sta molto a cuore  – commenta l’Assessora all’Ambiente del Comune di Pineto, Marta
Illuminati – siamo certi che molti aderiranno vista la sensibilità da sempre dimostrata dai nostri concittadini per il verde
pubblico. La nostra cittadina sin dal nome deve tanto agli alberi, abbiamo un patrimonio straordinario che custodiamo e
incrementiamo con numerose azioni, questa è una delle tante che ci permetterà anche di coinvolgere attivamente i nostri
concittadini  e  in  generale  quanti  hanno  a  cuore  il  verde.  Un  plauso  agli  uffici  per  il  prezioso  lavoro  svolto  e  un  grazie  in
anticipo a quanti  vorranno donare un albero alla  comunità.  L‘incremento di  alberature servirà anche a combattere i
cambiamenti climatici e a rendere più fresca e salubre la nostra città. L’attenzione all’ambientale oggi è più alta e lo
dimostra il fatto che da poco in Parlamento è stato approvato l’inserimento in Costituzione della tutela della biodiversità e
degli ecosistemi con modifica degli articoli 9 e 41”.

https://www.giulianovanews.it/2022/02/pineto-iniziativa-dona-un-albero-per-incrementare-il-verde-pubblico/
https://www.giulianovanews.it/2022/02/pineto-iniziativa-dona-un-albero-per-incrementare-il-verde-pubblico/

